

Bayern

## Brand- und Katastrophenschutz neu im Netz

**[15.02.2018] Mit einem neuen Internet-Auftritt wendet sich Bayern an Interessenten im Bereich Brand- und Katastrophenschutz.**

In Bayern ist der neue Internet-Auftritt für den Brand- und Katastrophenschutz im Freistaat online. Wie das Staatsministerium des Innern, für Bau und Verkehr mitteilt, soll die Website moderner, komfortabler und informativer sein. Beispielsweise stehen dort aktuelle Einsatzberichte zur Verfügung. „Alle Artikel der brandwacht, unserer Zeitschrift für den Brand- und Katastrophenschutz in Bayern, lassen sich ab jetzt komplett herunterladen“, sagt Innenminister Joachim Herrmann, der den neuen Web-Auftritt freigeschaltet hat. Außerdem könne die neue Seite auch mit allen mobilen Endgeräten ohne Einschränkung genutzt werden. „Nicht nur unsere rund 320.000 Feuerwehrfrauen und -männer sind herzlich eingeladen, auf unseren Seiten zu stöbern und sich über unseren hervorragend aufgestellten Brand- und Katastrophenschutz zu informieren“, sagt Herrmann weiter. „Vielleicht ist auch der eine oder andere dabei, der sich begeistern lässt und sich künftig tatkräftig für das Gemeinwohl engagieren möchte.“

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Bayern